Dinat pasó el año anterior de ser una jardinería convencional a convertirse en un Centro Especial de Trabajo

Un año y medio apoyando la inserción laboral de personas discapacitadas

ORIOL SERRA

ocas empresas con varios años de trayectoria dan el paso de transformarse de repente en agentes dedicados exclusivamente a la economía social. Un caso es el de Dinat, una compañía con sede en el barrio de Palou, en Granollers, dedicada desde hace 17 años al campo de la jardinería. Desde principios de 2006, la plantilla de Dinat cuenta exclusivamente con personas que padecen discapacidades físicas, psíquicas o mentales, lo que la convierte en un Centro Especial de Trabajo, tal y como acredita una certificación emitida por la Generalitat. Actualmente, cuenta con diez trabajadores de entre 23 y 40 años que han participado en el proceso de formación que desarrolla el centro para su posterior inserción en el mercado laboral.

Tal y como explica su gerente,



La plantilla de Dinat.

Joan Arisa, actualmente Dinat ofrece servicios de jardinería a otras empresas, aunque de cara al año que viene tiene previsto ampliar sus especialidades a los campos de la limpieza, la administración, la consultoría y asesoría, los manipulados, la conserjería o la recepción, entre otros. Se trata de "abarcar el ámbito de los servicios", lo que conllevará también una ampliación de plantilla. Por otro lado, parte del personal formado en Dinat ha acabado trabajando en otras empresas. Este es precisamente uno de sus principales objetivos, insertar el mayor número posible de personas con discapacidad en empresas y ayuntamientos.

En este sentido, Dinat cuenta con el apoyo de la LISMI, la ley que obliga a todas aquellas empresas con más de 50 trabajadores a reservar, como mínimo, el 2% de sus vacantes a personal discapacitado. Aún así, Arisa lamenta que todavía existan empresas que "no quieren saber gran cosa del tema" porque "les es más cómodo pagar 3.000 euros de multa por incumplimiento de la LISMI que contratar a personas discapacitadas". Aún así, el gerente de Dinat destaca que también hay otras empresas que se muestran "muy concienciadas" con esta causa.

Actualmente, Dinat forma parte de la Federació Catalana de Centres Especials de Treball v de su homóloga a nivel estatal, CO-NACEE. También fue una de las fundadoras, meses atrás, de la comisión impulsada por el Consell Comarcal para fomentar la inserción laboral de discapacitados en la comarca. Entre sus acciones también se encuentra el apoyo a entidades como el centro de hipoterapia Don Caballo, de Vilanova. Para obtener más información sobre el centro, pueden dirigirse a su página web, www.dinat.es.

BREVES LABORAL

Xavier Solana



Una exposición ofrece una visión global de la economía social

El Centre Tecnològic i Universitari de Granollers (CTUG) acoge durante esta semana la exposición "Emprendre socialment", una mirada global al fenómeno de la economía social y solidaria, así como al proyecto dentro del que se enmarca, Equal TESIS, impulsado por la Generalitat y ayuntamientos como los de Granollers y Mollet con el objetivo de favorecer la inserción laboral de colectivos con riesgo de exclusión social. La exposición permite conocer el desarrollo de este proyecto, al mismo tiempo que difunde los principios de la economía social, basada en el valor añadido que suponen para las empresas, prácticas como el fomento de la igualdad de oportunidades. Se trata, en definitiva, de acciones que suman un componente social a los objetivos estrictamente económi-

cos que rigen la actividad de toda empresa. La muestra se puede visitar hasta este mismo viernes. \mathbf{RdV}

El Consell Comarcal convoca un ciclo de encuentros entre empresarios

El Centre de Recursos Agraris de Les Franqueses acogerá el próximo 15 de noviembre la primera sesión del nuevo ciclo de encuentros empresariales organizado por el Pacte Territorial per a l'Ocupació del Vallès Oriental, órgano vinculado al Consell Comarcal, con el objetivo de potenciar el tejido productivo de la comarca. Se trata de sesiones en que los empresarios participantes podrán intercambiar experiencias sobre temas de interés común. El primer encuentro tendrá como ejes centrales la innovación y las operaciones llevadas a cabo por empresas catalanas en mercados exteriores. El acto empezará a las 7 de la tarde. Para obtener más información o confirmar asistencia, hay que dirigirse al teléfono 938600701. **RdV**

Nuevos cursos de la Cambra de Comerç

La delegación vallesana de la Cambra de Comerç de Barcelona ha convocado esta semana nuevos cursos formativos dirigidos a empresarios y emprendedores bajo las categorías de Economía Financiera, Comercio Internacional, Comercio y Distribución, Innovación, Comercial y Márqueting, Habilidades Directivas y Personales, Fiscal y Jurídica, Idiomas, Gestión Empresarial, Informática y Nuevas Tecnologías, Calidad, Prevención y Medio Ambiente, Personal y Recursos Humanos, y Producción y Logística. Los cursos se desarrollarán en la sede de la delegación, situada en Granollers, y en sus oficinas de Mollet. Para obtener más información sobre los cursos hay que dirigirse al número de teléfono 938790318. RdV

REVISTA DEL VALLÈS